

Zufriedene Gäste beim Tanztreff der Residenz

22. April 2004

„Wir hätten gerne Platz auf dem Parkett, möchten uns dort aber auch nicht einsam fühlen“ - so äußerten sich die Gäste der Residenz im Tanzsportzentrum Hiltrup und zeigten sich hoch zufrieden mit der Atmosphäre beim gut besuchten Tanztreff am vergangenen Samstag. Viel Lob ernteten die ausgefallene Blumendekoration und dieses Mal auch die Beleuchtung. Die Clubmitglieder hatten mit Tischleuchten eine heimelige Stimmung gezaubert. Die bisherige eher funktionale Beleuchtung im neuen Clubhaus hatte zu Diskussionen geführt. Es ist nun eine neue Beleuchtungsstruktur avisiert, die schon beim diesjährigen „Residenzball“ am 2.10.04 für die richtige Stimmung sorgen wird.

Beim Tanztreff wurde viel getanzt und man genoss auch die leckeren Speisen und Getränke, die angeboten wurden. „Solche Tanztreffs sollten häufiger stattfinden“ war die übereinstimmende Meinung bei Clubmitgliedern und Gästen.